



Tailandia y Laos

Viaja y disfruta de experiencias únicas



DESDE 3775€ | 15 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 MADRID / BARCELONA – BANGKOK

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Bangkok. Noche a bordo.

DÍA 2 BANGKOK

Llegada al aeropuerto donde su conductor les estará esperando para llevarles a su hotel . Una vez en el hotel, encuentro con su guía de habla hispana y comienzo de la jornada. Para tu estancia en Bangkok, usaremos el Sky Train, una buena forma de desplazarse por el centro de la ciudad evitando el tráfico en las horas punta. El barco público le permite llegar fácilmente a los lugares situados cerca de las orillas del Chao Phraya. Daremos un paseo por los Klongs a bordo de su barco privado. Pasee por el mercado de flores y descubra las flores más comunes que se utilizan para formar guirnaldas o adornos para las ceremonias. Al otro lado del río, deténgase en el Wat Arun, de estilo jemer, conocido como el Templo del Amanecer. Almuerzo tailandés junto al río. Degustará platos típicos como la ensalada Som Tham, la sopa de gambas Tom Yam Goong, el pollo al curry verde o el tradicional plato de fideos Phap Thai, y el postre local de arroz con mango Khaao Niaw Ma Muang. La tarde está dedicada al completo al complejo del Palacio Real, el Gran Palacio representa el símbolo de la monarquía tailandesa . Alberga entre sus muros Wat Phra Kaew, el Templo Esmeralda, muy venerado y considerado el lugar budista más importante de Tailandia. Descubrimiento de Wat Pho, uno de los mayores y más antiguos templos budista de

Bangkok. Alberga el Buda reclinado, una estatua muy venerada de 45mts de largo. Vuelva en barco público al embarcadero, acabando la expedición para la vuelta al hotel. Según el tiempo disponible y sus deseos, el guía local adaptará el itinerario.

Alojamiento: THE SIAM HERITAGE

DÍA 3 SUKHOTHAI

Por la mañana, traslado a la estación de tren de Ayutthaya para su tren en Phitsanulok. A su llegada , le recibirá su chófer privado para el traslado a su hotel en Sukhothai. Durante el resto del día podrá descubrir las joyas de Sukhothai. También podrá visitar la ciudad actual de Sukhothai , le recomendamos el mercado de tarde/noche y sus bulliciosas calles de alrededor. También puede fácilmente alquilar una bicicleta para pedalear alrededor de las ruinas y lugares de interés a su aire. Cerca de la entrada principal encontrará un gran mercado de comestibles abierto a diario hasta media tarde.

Alojamiento: THAI THAI SUKHOTHAI RESORT

DÍA 4 KAMPHAENG PHET- SUKHOTHAI

Desayuno en el hotel y traslado hacia Kamphaeng Phet, es una de las joyas desconocidas de Tailandia con gran valor histórico. Es un sitio arqueológico que forma parte del Patrimonio Mundial de la UNESCO. Entre las principales características se encuentran los restos arqueológicos de sitios antiguos como Mueang Trai Trueng a unos 18 km de la ciudad al suroeste. Chakangrao, la antigua ciudad de Kamphaeng Phet, tenía el mismo

concepto urbanístico que las antiguas Sukhothai y Si Satchanalai, con zonas separadas para los lugares religiosos dentro y fuera de los límites de la ciudad. Las estructuras suelen ser grandes y de laterita. Los lugares religiosos de la orilla oeste del río Ping, en Nakhon Chum, están contruidos con ladrillos y son de menos tamaño. Vuelta a Sukhothai.

Alojamiento: THAI THAI SUKHOTHAI RESORT

DÍA 5 SUKHOTHAI- SI SATCHANALAI-LAMPANG

Desayuno en el hotel y traslado al parque que abarca las ruinas de Si Satchanalai y Chaliang. Si Satchanalai, que significa literalmente “ Ciudad de la gente buena” se fundó en 1250 como segundo reino de Sukhothai y como residencia del príncipe heredero en los siglos XIII y XIV. El Parque de Si Satchanalai atrae a miles de visitantes cada año, que se maravillan con las antiguas figuras de Buda, los edificios del palacio y los templos en ruinas. El parque se recorre fácilmente en bicicleta o incluso a pie en unas 2 hrs. Seguimos hacia Lampang, para llegar a media tarde. Resto del día libre.

Alojamiento: LAMPANG RIVER LODGE HOTEL

DÍA 6 LAMPANG-CHIANG RAI

Desayuno en el hotel. Visitamos a primera hora el Wat Lampang Luang, considerado uno de los templos más bellos de la región, cuya armonía arquitectónica Lanna es impresionante. Seguidamente, tomamos una agradable carretera de montaña hacia Chae Hom que le llevará a una joya escondida, el Chedi del templo Wat Chaloem Phrakiat. Embarcará en una camioneta local para un traslado de 10 minutos por una carretera estrecha. Se llega a la base del templo, donde se encuentra la huella de Buda, El Chedi está en la cima de la montaña , accesible mediante una corta

subida de 800 mts. Los acantilados están coronados de estupas y pagodas . Seguimos hacia el Lago Phayao. Disfrute de un momento de relax junto al lago, el mayor lago de agua dulce del norte del país. Le aconsejamos que tome su almuerzo en el lago, no incluido. Al final del día, traslado a Chiang Rai.

Alojamiento: LALUNA HOTEL AND RESORT

DÍA 7 CHIANG RAI-CRUCERO MEKONG-PAKBENG

Desayuno en el hotel. Sobre las 6,30h salida del hotel y traslado por carretera al puesto fronterizo de Chiang Khong. Tras los trámites de inmigración y aduanas en la zona de Tailandia, cruce el puente en autobús colectivo y ya estamos en Laos, en el pueblo de Houessay, pequeño pueblo que forma un puesto fronterizo. Bienvenida en la frontera de Laos y traslado al muelle para comenzar un crucero por el río Mekong hasta Pakbeng. El almuerzo será servido a bordo del crucero. Llegada a Pakbeng.

Alojamiento: MEKONG RIVERSIDE LODGE

DÍA 8 PAKBENG

Después del desayuno, traslado a “ Mekong Elephant Park” por la mañana. Podrá observar cómo viven estos paquidermos en su entorno natural. Tras una introducción por parte de sus cuidadores y un primer contacto acérquese a darles de comer. También tendrá la oportunidad de relacionarse y pasear junto a ellos. Por la tarde aprovecharemos para pasear por Pakbeng, pasaremos por la calle principal y el mercado. Después saldremos hacia las montañas de los alrededores de Pakbeng, al pueblo de Ban Kieng Xang, perteneciente a la etnia Khamu. Aquí podrá ser testigo de las costumbres y la vida de los lugareños que viven a orillas del hermoso río. Al final del día , de vuelta en Pakbeng, antes de

dirigirnos al hotel, visitaremos el Vat Si Chom Cheng, el templo más antiguo e importante de la ciudad.

Alojamiento: MEKONG RIVERSIDE LODGE

DÍA 9 PAKBENG– LUANG PRABANG

Desayuno. Por la mañana nos trasladaremos a Pakhou, el punto de confluencia entre los ríos Mekong y Nam Ou. Aquí es donde se encuentran las famosas cuevas de Pakhou: Tham Ting y Tham Phoum. Talladas en la ladera, albergan miles de representaciones de Buda, de todos los tamaños y tipos, madera, mármol y bronce. Las cuevas de Tham Thing y Tham Phoum son uno de los símbolos religiosos más preciados de la provincia de Luang Prabang. Varias leyendas circulan sobre este lugar donde los peregrinos han depositado miles de estatuillas de Buda a lo largo de los siglos. La entrada a las cuevas es simplemente magistral, ya que está atrapada en un acantilado vertical en medio de una exuberante selva. Continuaremos nuestro día con un agradable crucero por el río Mekong hasta Luang Prabang. Si el tiempo lo permite, haremos una parada en Ban Cang Hay, pueblo especializado en destilería de alcohol arroces. Finalmente, llegada a Luang Prabang y traslado a su hotel. Le recomendamos que por la noche, visite el mercado nocturno donde muchos aldeanos muestran sus producciones artesanales y telas que dan la reputación a Luang Prabang.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 10 LUANG PRABANG

Desayuno en el hotel. Comenzaremos por el Museo Nacional, anteriormente conocido como el Palacio Real. Con una arquitectura clásica franco-laosiana, el Palacio Real fue construido entre 1904 y 1909 y hoy alberga el Museo Nacional. El Wat Mai, templo de gran importancia para los laosianos de Luang Prabang. Sirvió durante un tiempo como

templo para la familia real, y durante mucho tiempo albergó el Phra Bang, el emblema místico nacional. Wat Xieng Thong, sin duda el templo más hermoso de la ciudad, que se encuentra en el extremo norte de la península. Este emblema religioso de Luang Prabang es uno de los mayores símbolos del budismo en Laos que le valió ser totalmente salvado por el saqueo de 1887. El Zoco Wat Sene Haram, otro de los templos más bellos de Luang Prabang, singular por sus colores, un extravagante ocre muy fuerte combinado con oro brillante. También podrá visitar otros templos representativos del budismo en Luang Prbang como el Wat Aham, el Wat Visoun y el Wat That Mak Mo. Al final del día, subiremos al popular Monte Phousi para ver la puesta de sol. Podrá disfrutar de una magnífica panorámica de la ciudad y sus alrededores.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 11 LUANG PRABANG(CASCADAS KUANG SI)

Desayuno en el hotel. Encuentro con nuestro conductor que nos llevará a las cataratas Kuang Si. De camino, pararemos en Ock Pop Tok, famoso taller de tejidos de seda donde podremos aprender más sobre esta técnica artesanal. Continuamos nuestro camino y llegamos a nuestro destino, las cataratas Kuang Si. Están compuestas por un conjunto de cascadas situadas en un precioso entorno de bosque. Los colores verdes, azules y turquesas de este regalo de la naturaleza le dan al recinto de Kuang Si un ambiente especial, carismático y relajante. La principal atracción es la gran catarata de agua azul turquesa con una altura de cerca de 60 metros. Además de darse un baño y pasear por el recinto, se puede visitar el centro de conservación del oso negro asiático (en peligro de extinción), el "Tat Khuang Si Rescue Center". Reconocerá a estos grandes y entrañables por su

collar blanco. Después de comer, volveremos a la ciudad y visitaremos el Museo étnico de Luang Prabang. En este centro tendremos la oportunidad de aprender más sobre los diferentes grupos étnicos y tradicionales que viven en el país. Es importante comentar que este museo es sin ánimo de lucro, su objetivo es promover la comprensión de las diferentes formas de vida y tradiciones del fabuloso mosaico étnico que forma el pueblo laosiano.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

DÍA 12 LUANG PRABANG- VANG VIENG

Hoy saldremos en coche y conduciremos (aproximadamente 6,30hrs) hasta Vang Vieng. La carretera nos lleva a través de las hermosas montañas en las que viven los pueblos de la etnia Hmong. A la vez que pasamos por ellos podrá comprobar cómo los lugareños mantienen sus tradicionales atuendos de brillantes colores. Pararemos en Phoukhoun, uno de los principales cruces comerciales de la carretera principal que se construyó en la época del protectorado francés. Es un punto de cruce obligatorio para los viajeros, pero también para las poblaciones locales que vienen a abastecerse de material y alimentos. Continuaremos nuestro camino y a medida que nos acercamos al distrito de Vang Vieng veremos acantilados cársticos cubiertos de vegetación. Antes de llegar nos detendremos en Pathang para admirar estos paisajes naturales que quitan la respiración. Llegada.

Alojamiento: VANSANA

DÍA 13 VANG VIENG-VIENTIANE

Tras el desayuno nos encontraremos con nuestro conductor y tomaremos camino hacia Vientiane. De camino haremos una parada en Vang Sang, antiguo santuario de más de 300 años de antigüedad con grandes budas tallados en la roca que data de la época de la creación del reino de Lane Xang. Una vez lleguemos a la ciudad comenzaremos con la exploración de la capital de Laos. Nuestra primera parada es Wat Sisaket, el monasterio más antiguo de la ciudad. Continuaremos por el Wat Si Muang, importante templo para los vientianitas. Muchos fieles atribuyen poderes protectores a sus estatuas a las que les llevan ofrendas diariamente, es por eso que se pueden ver muchos puestos de flores y frutas por allí. Nuestro siguiente punto es el That Luang, el relicario más venerado de Laos con su "stoupa" de 45m de altura. Finalmente, el arco triunfal y símbolo de la ciudad, el Patou Xay, antes de dar un paseo por el Mewkong con sus barrios antiguos y restos coloniales.

Alojamiento: VAYAKOM INN

DÍA 14 VIENTIANE

Desayuno en el hotel y a la hora convenida traslado al aeropuerto para su vuelo de regreso España. Noche a bordo.

DÍA 15 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular con la compañía EMIRATES
- Traslados privados según lo mencionado
- Traslados en furgonetas privadas de 9 plazas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día)
- Servicios de guía de habla inglesa o hispana, si se menciona en el programa
- Alojamiento y desayuno
- Asistencia de habla hispana del equipo 24/ 7 hrs
- Impuestos y tasas bancarias

Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Mayo al 13 Julio 23

Del 16 Agosto al 20 Diciembre 23

Precios por persona en habitación doble 3.775 €

Temporada 2

Del 14 Julio al 15 Agosto 23

Precios por persona en habitación doble 4.035 €

NOTAS

Las tasas aéreas son aproximadas (410 €) y están incluidas en el precio. se reconfirmaran el día de la emisión de los billetes.

Consultar Suplementos Navidad, puentes...